

La SFCMC prend une participation de 15 % dans une société exploitant un restaurant situé sur le port de Saint Barthélémy

La Société Fermière du Casino Municipal de Cannes (SFCMC) poursuit son implantation sur l'île de Saint Barthélémy.

En effet, la SFCMC a pris le 11 janvier 2017 une participation à hauteur de 15% dans une société qui exploite un restaurant situé sur le port de Saint Barthélémy.

Cette acquisition fait suite à celle de la prise à bail en septembre 2015 de l'hôtel Carl Gustaf et à la prise de participation en septembre 2016 à hauteur de 50% dans la société qui exploite le restaurant Do Brazil et sa plage, situés en contre bas de l'hôtel Carl Gustaf.

L'hôtel, actuellement en rénovation, ouvrira fin 2017. Le restaurant DO Brazil et sa plage ont réouvert fin décembre 2016 après rénovation sous la nouvelle enseigne Shellona Beach.

Contact Presse :

Fabienne Buttelli
Directrice Communication
fbuttelli@cannesbarriere.com
T 04 92 98 78 00

Contact Investisseurs :

Alain Boivert
Directeur Financier
aboivert@cannesbarriere.com
T 04 92 98 78 00